



Voyage en Espagne - Jour 1 (Ségovie)

publié le 07/03/2023

Chers parents,
Chers collègues,

Les élèves sont ce soir dans leur famille d'accueil après une longue journée de marche et de découvertes architecturales.

Après un petit-déjeuner sur la colline face à la ville, nous avons ce matin vu l'Aqueduc romain de la ville de Ségovie, le mieux conservé d'Europe.

Nous avons poursuivi avec une visite guidée de la ville, sa Cathédrale et son quartier juif.

Nous avons enfin visité l'Alcazar : le château qui surplombe les vallées environnantes et depuis lequel nous avons pu profiter de paysages époustouflants.

Les élèves ont aussi pu profiter d'un premier temps libre avant de retrouver le bus en passant par les ruelles que nous n'avions pas encore empruntées.

Voici quelques photos.

A demain après une bonne nuit de sommeil.





